



¡Regresó a la Vida!

Un hombre llamado José fue a ver a Pilates, el gobernante, y le pidió el cuerpo de Jesús. José era un hombre rico y era uno de los discípulos de Jesús. Él bajó el cuerpo de Jesús y lo envolvió en una tela y lo puso en su propia tumba.

Pilates ordenó algunos soldados que vigilaran el cuerpo de Jesús. Él temía que los discípulos de él se lo iban a robar y después decir que el revivió.

Un domingo por la mañana, unas mujeres fueron a la tumba. Ellas trajeron unas especias que habían preparado para poner en el cuerpo de Jesús. Hubo un gran sismo, y de momento vino un ángel y rodo la piedra grande que había al frente de la tumba de Jesús y se sentó en ella. El ángel le dijo a las mujeres, “No tengan miedo, Jesús no está aquí. Él ha regresado como lo prometió. Miren, él no está aquí.”

El ángel le dijo que se lo digan a los discípulos. Mientras ellas se iban, Jesús las encontró. Jesús les dijo, “Digan le a mis hermanos que vallan a Galilea, y me van a ver allí.” Los hermanos fueron y comieron con él.

Dos hombres caminaban hacia el pueblo de Emaús. Jesús camino y hablo con ellos. Luego cuando todos estaban listos para comer, Jesús dio las gracias y pico el pan. Lo reconocieron inmediatamente.

Todos estaban felices. ¡Jesús estaba vivo!

La historia de la Resurrección se encuentra en cada uno de los Evangelios bajo Lucas, capitulo 24 <http://gardenofpraise.com>